Arribaron el Embajador de Sudáfrica, Johann Killian y su esposa

Arribó ayer poco después de las 11 el Embajador de Sudáfrica en Argentina, Johann Killian, quien lo hizo acompañado de su señora esposa Jenny y su secretario privado Mrs. Newman.

En la oportunidad fueron recibidos por el Vice-Cónsul Honorario de Sudáfrica en nuestra ciudad, Martín Blackie y su esposa Norma; el Jefe de la IX Brigada Aérea Comodoro Ricardo Luis Quellet y el Jefe de la Región Aérea Sur. Comodoro Carlos Horacio González, con quienes mantuvieron un ameno diálo go. (En las fotos, pasajes del arribo del diplomático y del contingente de turistas).



Actividad del Embajador Killian

El Embajador de Sudáfrica permanecerá en nuestra ciudad por espacio de dos días y es coincidente con la llegada del contingente de 120 sudafricanos que arribó ayer.

En horas del mediodía realizó una visita protocolar al intendente Doctor Pierángeli, con quien intercambió opiniones durante una amena charla.

Diálogo con Crónica

En una entrevista realizada por Crónica, el Embajador Killian accedió a responder a todas las preguntas formuladas.

· Señor Embajador, ¿cuál es el motivo real de su viaje a Comodoro?

"El motivo de mi viaje a Comodoro es visitar a nuestro Vice-Cónsul Honorario señor Martín Blackie, y paralelamente acompañar algunas de las actividades que desarrollará el contingente de sudafricanos que se encuentra en esta ciudad. Creo que esa visita es una forma única de intercambio cultural a través del grupo Sudafricans Broadcasting Corporation de radio y televisión de mi país, que está acompañando a mis compatriotas; y es responsable de la realización de un programa en lengua africana (Spise and Plessie) que es muy popular allí. Debo destacar que por medio de ese programa una gran parte de la población de Sudáfrica va a conocer la provincia de Chubut, Comodoro Rivadavia y tambipen a los miembros de la colectividad."

- Señor Embajador, ¿Ud. ya ha establecido contacto con el contingente de su-



dafricanos?

"Si, estuvimos hablando, no con todos, porque yo ya había estado con ellos a su legada a Buenos Aires, desde Río de Janeiro,

el domingo pasado; en esa oportunidad los esperé en el aeropuerto de Ezeiza y establecí contacto con los organizadores de este pro-



También opinó sobre el atentado a la Embajada de Israel...

"Sudáfrica ha cerrado definitivamente el

- Señor Embajador, aunque en su visita anterior abordamos este tema, con respecto al "apartheid" han surgido muchas novedades Sudáfrica...¿qué puede

explicar sobre el tema? - "Con respecto a ese tema he traído una novedad muy importante y que surgió la semana pasada, considerada una gran victoria para el Presidente De Klerk, y se trata de la continuación del proceso de reforma en Sudáfrica, y que ahora tiene mandato pleno para proseguir con las negociaciones.'

"El hecho de que 2 millones de personas se hayan pronunciado por el "sí" es una clara señal de que la gran mayoría de los blancos creen en la dirección y conducción del Presidente de Sudáfrica. El resultado del referéndum representa pues un apoyo abrumador a la orientación política tomada por él a partir del 2 de febrero de 1990, los sudafricanos blancos han demostrado inequívocamente que han elegido la senda de la paz y han rechazado el extremismo de la derecha que pregonaba un retorno a las fracasadas políticas del pa-

"El Presidente De Klerk considera este reaccionante voto a favor del "sí" un adiós definitivo al "apartheid"; así como un rechazo a los que no votaron a los que no votaron al Partido Conservador. Al conocer los resultados, el Presidente señaló que "ese día se inscribirá en la historia de Sudáfrica como el más decisivo que marcaría cambiosfundamentales. Sudáfrica ha cerrado el libro del "apartheid", y ese capítulo es definitivamente terminado."

"El electorado blanco-agregó el Presidente De Klerk - se

ha elevado mediante esta victoria abrumadora, y se ha acercado a todos sus compatriotas sudafricanos y el mensaje es que hoy nace realmente la nueva nación sudafricana."

Sobre el atentado a la Embajada de Israel

"Fue realmente un atentado horrible, - opinó el Embajador Killian - y lo lamentamos porque todos los sudafricanos simpatizamos con el Embajador de Israel y su personal. El Presidente De Klerk ha mandado un mensaje al Presidente Menem sobre el atentado en Buenos Aires..."

- Señor Embajador, ¿Ud. cree que en algún momento estas grandes disputas que hay entre árabes, palestinos e israelíes se terminarán algún día?

- "Israel ha señalado que va a continuar las negociaciones o conversaciones con los árabes para lograr la paz..."

-¿Ha tenido oportunidad de hablar sobre este tema con el Embajador de Is-

- "No hemos podido hablar después del atentado, pero de todas formas he enviado mos simpatizado mucho..."

un mensaje de condolencias y personalmente hemos hablado varias veces y he-

Visitó al intendente



En el marco de la visita que realiza a la zona, el embajador de Sudáfrica, Johan Killian, concurrió esta mañana al despacho mayor del Palacio Azul a presentar sus saludos protocolares al intendente municipal, Dr. José Raúl Pierangeli.

El diplomático sudafricano concurrió acompañado por el primer secretario de la embajada y el vicecónsul de ese país en nuestra ciudad, Martín Blackie. Durante el encuentro, Killian y Pierángeli dialogaron sobre cuestiones generales, especialmente aquellas referidas a posibles inversiones de capitales sudafricanos en esta ciudad.

Apoyo total del Embajador Killian al Vice-Cónsul Honorario Martín Blackie

- Señor Embajador, ¿existe algún problema interno en la colectividad sudafricana en Comodoro?

"No... simplemente que a veces las diferencias existen entre las personas, pero yo quisiera aprovechar esta oportunidad para dejar en claro que el señor Martín Blackie, Vice-Cónsul Honorario de Sudáfrica en Chubut tiene mi apoyo total."

-¿Cómo se realiza la elección de un Vice-Cónsul?

Por ejemplo, mi antecesor me recomendó al señor Blackie, por ser la persona indicada para ocupar ese cargo, por otro lado el gobierno de Sudáfrica pudo confirmar esa recomendación, estuvo de acuerdo de que sea el Vice-Cónsul Honorario de la provincia del Chubut."